



Pièces	7 Pièces
Superficie	381 m²
Référence	83819211
Prix	2 400 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

Maison sur 3 niveaux, comprenant 11 pièces, cuisine aménagée (cuisson au gaz avec des bombonnes), cuisine d'été ,3 salles de bains, 2 salles d'eau et 5 WC, d'une surface habitable de 420 m2 (hors dépendances)et un terrain de 7 098 m2 (70,98 ares)Au RDC: un très grand living, cuisine et salle à manger, cuisine d'été (avec frigidaire, rôtisserie et barbecue électrique), buanderie, trois chambres, salle de bains, salle d'eau, terrasse.A l'étage (réalisé par Sorridente en 2010): une suite de maîtres d'environ 80m2 comprenant salon TV, bureau, chambre, bains, dressing.Au RDJ: grand living, deux ...

House on 3 levels, comprising 11 rooms, equipped kitchen (gas cooking with canisters), summer kitchen, 3 bathrooms, 2 shower rooms, and 5 toilets, with a living area of 420 m2 (excluding outbuildings) and a plot of 7,098 m2 (70.98 ares)Ground floor: a very large living room, kitchen and dining room, summer kitchen (with refrigerator, rotisserie, and electric barbecue), laundry room, three bedrooms, bathroom, shower room, terrace.Upstairs (completed by Sorridente in 2010): a master suite of approximately 80m2 including TV lounge, office, bedroom, bathroom, dressing room.Garden level: large ...

FINLAY BREWER FRANCE

C/ Ascot 33, bd General Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

